

García Antón trabajará para que los regantes de Júcar y Vinalopó «recuperen el consenso»

EFE

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, explicó ayer que trabajará para que los regantes del Júcar y del Vinalopó «recuperen el consenso» que existía entre los años 2000 y 2003, cuando se acordó el trasvase desde Corte de Pallás. Estas declaraciones se producen unos días después de que los usuarios de la Ribera del Júcar pidieran a los del Vinalopó que cesaran la campaña de «difamación» que pone en duda la calidad del agua en el azud de la Marquesa, en Cullera (Valencia), y que éstos últimos insistieran en que allí hay sustancias tóxicas.

Según García Antón, «las gentes del Vinalopó están disgustadas» porque los acuerdos del 2003 «se rompieron», en referencia al cambio de trazado de la toma, mientras que las del Júcar también tienen el mismo sentimiento por una «mala interpretación».

En lo que respecta a la reunión con Asaja, el conseller informó a los agricultores de la habilitación de dieciséis pozos en la Vega Baja para mejorar las posibilidades de regadío y de otras iniciativas.

El presidente de Asaja, Eladio Antón, también se refirió a la relación entre los regantes del Júcar y del Vinalopó e insistió en que el agua del azud de la Marquesa contiene «residuos y no es apta para regar». En la misma línea del conseller, opinó que habría que alcanzar un acuerdo entre los regantes de ambas cuencas.